



# Holen Sie sich einen Nachweis über Ihre COVID-19-Impfung

Sie können Ihren COVID-19-Impfstatus durch Ihr immunisation history statement oder COVID-19 digital certificate nachweisen. Dieser Nachweis ist für Sie kostenlos.

Der einfachste Weg, Ihr Statement oder Zertifikat zu erhalten, ist online, und zwar entweder mithilfe von:

- Ihrem myGov-Konto
- der Express Plus Medicare Handy-App.

Ihr Impfanbieter muss Ihre Impfungen dem Australian Immunisation Register melden, bevor Sie Ihr Statement oder Zertifikat erhalten können. Das kann bis zu 10 Tage dauern.

Ihr immunisation history statement enthält alle Impfungen, die Sie erhalten haben und die im Australian Immunisation Register verzeichnet sind.

Ihr COVID-19 digital certificate enthält nur Ihre COVID-19-Impfungen. Sie können Ihr digitales Zertifikat sehen, nachdem Sie alle erforderlichen Dosen eines für die Verwendung in Australien zugelassenen Impfstoffs erhalten haben.

## So erhalten Sie Ihr immunisation history statement oder COVID-19 digital certificate, wenn Sie Anspruch auf Medicare haben

Mithilfe von myGov:

1. Melden Sie sich bei Ihrem myGov-Konto an.
2. Wählen Sie den Quicklink **Proof of COVID-19 vaccination** aus.
3. Wählen Sie Ihren Namen aus und dann **View immunisation history statement (PDF)** oder **View COVID-19 digital certificate (PDF)**.

Mithilfe der Express Plus Medicare mobile app:

1. Melden Sie sich bei der App an.
2. Wählen Sie unter **Services** die Option **Immunisation history** aus.
3. Wählen Sie Ihren Namen aus und dann **View immunisation history statement** oder **View COVID-19 digital certificate**.

Wenn Sie Ihr immunisation history statement nicht online erhalten können oder Hilfe benötigen, rufen Sie **1800 653 809** an.

## Hinzufügen Ihres COVID-19 digital certificate zu einer digitalen Geldbörse

Sie können Ihr COVID-19 digital certificate zu Apple Wallet oder Google Pay hinzufügen, und zwar entweder mithilfe von:

- der Express Plus Medicare mobile app
- Ihrem Medicare-Online-Konto über myGov mit einem Browser auf Ihrem Gerät.

Wenn Sie die Express Plus Medicare mobile app verwenden:

1. Wählen Sie unter Services die Option **Immunisation history** aus.
2. Wählen Sie Ihren **Namen** und dann **View COVID-19 digital certificate** aus.
3. Wählen Sie entweder **Add to Apple Wallet** oder **Save to phone** für Google Pay aus.

Wenn Sie Ihr Medicare-Online-Konto über myGov verwenden:

1. Melden Sie sich mit einem Browser auf Ihrem Gerät bei Ihrem myGov-Konto an.
2. Wählen Sie **Medicare** aus.
3. Wählen Sie auf der Kachel „Immunisation history“ die Option **View immunisation history** aus.
4. Wählen Sie Ihren **Namen** aus.
5. Wählen Sie entweder **Add to Apple Wallet** oder **Save to phone** für Google Pay aus.

Wenn Sie ein iOS-Gerät verwenden, können Sie die Browser Safari oder Chrome verwenden.  
Wenn Sie ein Android-Gerät verwenden, müssen Sie den Chrome-Browser verwenden.

## Wenn Sie kein Medicare-Online-Konto haben

Sie müssen Medicare mit Ihrem myGov-Konto verknüpfen, um Ihr Medicare-Online-Konto einzurichten.

Melden Sie sich bei **my.gov.au** bei Ihrem myGov-Konto an oder erstellen Sie es

Sie können Medicare dann folgendermaßen verknüpfen:

- mithilfe Ihrer Medicare-Kartennummer und Informationen aus Ihrer Medicare-Vorgeschichte
- mithilfe eines Verknüpfungscodes, den wir Ihnen entweder telefonisch oder in einem Servicecenter mitgeteilt haben.

Hilfe zur Verknüpfung von Medicare mit myGov finden Sie unter **[servicesaustralia.gov.au/medicareguides](https://servicesaustralia.gov.au/medicareguides)**

## So erhalten Sie Ihr immunisation history statement oder Ihr COVID-19 digital certificate online, wenn Sie keinen Anspruch auf Medicare haben

Sie können Ihr immunisation history statement oder COVID-19 digital certificate online mithilfe des Individual Healthcare Identifiers (IHI) service über Ihr myGov-Konto abrufen.

Zur Überprüfung Ihrer Identität müssen Sie uns Angaben aus einem der folgenden Ausweisdokumente mitteilen:

- Ihrem Reisepass mit Ihrem gültigen australischen Visum
- Ihrem australischen Führerschein.

Sobald wir Ihre Identität überprüft haben, verwenden wir Ihre Daten, um Ihre IHI zu erstellen. Außerdem verknüpfen wir den IHI service mit Ihrem myGov-Konto. Dann können Sie den IHI

service verwenden, um Ihr immunisation history statement oder COVID-19 digital certificate anzuzeigen:

1. Melden Sie sich bei Ihrem myGov-Konto an.
2. Wählen Sie den Quicklink **Proof of COVID-19 vaccination** aus.
3. Wählen Sie Ihren Namen aus und dann **View immunisation history statement (PDF)** oder **View COVID-19 digital certificate (PDF)**.

Sie können Ihr COVID-19 digital certificate mit dem IHI service über myGov zu einer digitalen Geldbörse hinzufügen.

Sie können auch eine Kopie Ihres COVID-19-Impfnachweises über My Health Record erhalten.

## Weitere Informationen

- Rufen Sie den Translating and Interpreting Service (TIS National) unter der Nummer 131 450 an, um mit uns in Ihrer Sprache über Medicare-Dienste zu sprechen
- Weitere Informationen auf Englisch finden Sie unter **[servicesaustralia.gov.au/covidvaccineproof](https://servicesaustralia.gov.au/covidvaccineproof)**
- Unter **[servicesaustralia.gov.au/yourlanguage](https://servicesaustralia.gov.au/yourlanguage)** können Sie Videos mit Informationen in Ihrer Sprache ansehen, oder diese lesen oder anhören.
- Gehen Sie zu **[australia.gov.au](https://australia.gov.au)**, um die neuesten COVID-19-Updates und -Hinweise zu erhalten
- Besuchen Sie ein Service-Center.

Hinweis: Anrufe von Ihrem Telefon zu Hause an „13“-Nummern von einem beliebigen Ort in Australien werden zu einem festen Tarif abgerechnet. Dieser Tarif kann vom Preis eines Ortsgesprächs abweichen und auch zwischen Telefondiensteanbietern variieren. Anrufe an „1800“-Nummern von Ihrem Telefon zu Hause aus sind kostenlos. Anrufe von öffentlichen und Mobiltelefonen können auf Zeitbasis und zu einem höheren Tarif abgerechnet werden.



## Get proof of your COVID-19 vaccination

You can get proof of your COVID-19 vaccination status through your immunisation history statement or COVID-19 digital certificate. You do not have to pay to get this proof.

The easiest way to get your statement or certificate is online using either:

- your myGov account
- the Express Plus Medicare mobile app.

Your vaccination provider needs to report your vaccinations to the Australian Immunisation Register before you can get your statement or certificate. This can take up to 10 days.

Your immunisation history statement shows all of the immunisations you have had that are recorded on the Australian Immunisation Register.

Your COVID-19 digital certificate only shows your COVID-19 vaccinations. You will be able to see your digital certificate after you have had all required doses of a vaccine that has been approved for use in Australia.

## How to get your immunisation history statement or COVID-19 digital certificate if you are eligible for Medicare

Using myGov:

1. Sign in to your myGov account.
2. Select the **Proof of COVID-19 vaccination** quick link.
3. Select your name, and then **View immunisation history statement (PDF) or View COVID-19 digital certificate (PDF)**.

Using the Express Plus Medicare mobile app:

1. Sign in to the app.
2. Select **Immunisation history** from **Services**.
3. Select your name, and then **View immunisation history statement or View COVID-19 digital certificate**.

If you cannot get your immunisation history statement online or need help, call **1800 653 809**.

## Adding your COVID-19 digital certificate to a digital wallet

You can add your COVID-19 digital certificate to your Apple Wallet or Google Pay using either:

- the Express Plus Medicare mobile app
- your Medicare online account through myGov using a browser on your device.

If you are using the Express Plus Medicare mobile app:

1. Select **Immunisation history** from **Services**.
2. Select your **name**, then **View COVID-19 digital certificate**.

3. Select either **Add to Apple Wallet** or **Save to phone** for Google Pay.

If you are using your Medicare online account through myGov:

1. Sign in to your myGov account using a browser on your device.
2. Select **Medicare**.
3. Select **View immunisation history** on the Immunisation history tile.
4. Select your **name**.
5. Select either **Add to Apple Wallet** or **Save to phone** for Google Pay.

If you are using an iOS device, you can use the Safari or Chrome browsers. If you are using an Android device, you need to use the Chrome browser.

### If you do not have a Medicare online account

You need to link Medicare to your myGov account to set up your Medicare online account.

Sign in to, or create, your myGov account at **my.gov.au**

You can then link Medicare using either:

- your Medicare card number and information from your Medicare history
- a linking code we have given you either over the phone or at a service centre.

For help linking Medicare to myGov, go to **servicesaustralia.gov.au/medicareguides**

## How to get your immunisation history statement or COVID-19 digital certificate online if you are not eligible for Medicare

You can get your immunisation history statement or COVID-19 digital certificate online using the Individual Healthcare Identifiers (IHI) service through your myGov account.

You need to give us details from one of the following identity documents to verify your identity:

- your passport, with your valid Australian visa
- your Australian driver licence.

Once we have verified your identity, we will use your details to create your IHI. We will also link the IHI service to your myGov account. Then you can use the IHI service to view your immunisation history statement or COVID-19 digital certificate:

1. Sign in to your myGov account.
2. Select the **Proof of COVID-19 vaccination** quick link.
3. Select your name, and then **View immunisation history statement (PDF) or View COVID-19 digital certificate (PDF)**.

You can add your COVID-19 digital certificate to a digital wallet using the IHI service through myGov.

You can also get a copy of your COVID-19 vaccination proof through My Health Record.

## For more information

- call the Translating and Interpreting Service (TIS National) on 131 450 to speak with us in your language about Medicare services
- go to [servicesaustralia.gov.au/covidvaccineproof](https://servicesaustralia.gov.au/covidvaccineproof) for more information in English
- go to [servicesaustralia.gov.au/yourlanguage](https://servicesaustralia.gov.au/yourlanguage) where you can read, listen to or watch videos with information in your language
- go to [australia.gov.au](https://australia.gov.au) for the latest COVID-19 updates and advice
- visit a service centre.

Note: calls from your home phone to '13' numbers from anywhere in Australia are charged at a fixed rate. That rate may vary from the price of a local call and may also vary between telephone service providers. Calls to '1800' numbers from your home phone are free. Calls from public and mobile phones may be timed and charged at a higher rate.